

Se rendre au Centre Asticou à partir d'Ottawa 241, boul. Cité-des-Jeunes, Gatineau (QC)

Si vous arrivez du côté d'Ottawa, on vous recommande d'emprunter le pont MacDonald-Cartier ou le pont Champlain.

À partir du pont MacDonald-Cartier

Après avoir traversé le pont MacDonald-Cartier, restez sur l'autoroute 5 jusqu'à la sortie du boul. St. Raymond (même sortie que pour le Casino). À partir de la voie de sortie, tournez à gauche sur St. Raymond et roulez jusqu'à Cité-des-Jeunes. Tournez à droite sur Cité-des-Jeunes et, au deuxième feu de circulation, tournez à gauche vers le Centre Asticou. Au panneau d'arrêt, tournez à droite et surveillez les panneaux indiquant l'emplacement du terrain de stationnement 4 (P4).

À partir du pont Champlain

Après avoir traversé le pont Champlain, tournez à droite sur le boul. Alexandre-Taché (chemin Aylmer) jusqu'au boul. St. Raymond. Tournez à gauche sur le boul. St. Raymond, puis tournez à droite sur Cité-des-Jeunes. Au deuxième feu de circulation, tournez à gauche vers le Centre Asticou. Au panneau d'arrêt, tournez à droite et surveillez les panneaux indiquant l'emplacement du terrain de stationnement 4 (P4).

Sur les lieux du Centre Asticou, directions vers la pièce 2601, bloc 2600

En vous approchant du P4, vous verrez une entrée à votre gauche. C'est le bloc 2700, le Centre Asticou. Le stationnement est gratuit du côté droit.

Une fois à l'intérieur, marchez jusqu'à la grande croisée de couloirs située à environ 20 mètres de l'entrée. Tournez à gauche et rendez-vous jusqu'au bout du couloir. Vous serez alors dans le bloc 2600. La pièce 2601, qui sert aux cours martiales et autres audiences judiciaires, se trouve sur la droite et sera facilement reconnaissable.

Carte Google :

<http://maps.google.com/maps?q=241+Boulevard+de+la+Cité-des-Jeunes,+Hull,+QC,+Canada&ll=45.455555,-75.756912&spn=0.079847,0.161121&hl=fr>

Directions to Centre Asticou from Ottawa 241 Boulevard Cité-des-Jeunes, Gatineau (QC)

If you are travelling from the Ottawa side of the river, it is recommended to travel using either the MacDonald-Cartier Bridge or the Champlain Bridge.

From the MacDonald-Cartier Bridge

After crossing the MacDonald-Cartier Bridge, stay on highway 5 until you reach the St-Raymond Blvd exit (also the exit for the Casino). From the off ramp turn left on St. Raymond and proceed until you reach Cité-des-Jeunes. Turn right on Cité-des-Jeunes and at the second traffic light turn left into Asticou Centre. At the stop sign, turn right and watch for signs pointing to parking area 4 (P4).

From the Champlain Bridge

After crossing the Champlain Bridge, turn right onto Blvd Alexandre-Taché (Alymer Road) and proceed to St-Raymond Blvd. Turn left on St-Raymond Blvd. From St. Raymond Blvd, turn left onto Cité-des-Jeunes. At the second traffic light turn left into Asticou Centre. At the stop sign, turn right and watch for signs pointing to parking area 4 (P4).

On the Centre Asticou grounds, directions to Room 2601, bloc 2600

As you approach P4, you will see an entrance to your left. This is bloc 2700, Asticou Centre. Parking is available free of charge to the right.

As you enter, you will proceed to a major "crossing" of corridors approximately 20 meters from the entry. Turn left, and proceed to the end of this corridor. You will have passed into bloc 2600. Room 2601, used for courts martial and other judicial hearings is on the right, and will be apparent to you.

Google Map:

<http://maps.google.com/maps?q=241+Boulevard+de+la+Cité-des-Jeunes,+Hull,+QC,+Canada&ll=45.455555,-75.756912&spn=0.079847,0.161121&hl=en>

